
Tras la Asamblea General realizada a finales de octubre del 2017, la nueva Junta 
Directiva del AMPA se constituyó en la reunión que tuvo lugar el 9/11/2017. 

A lo largo de este año, la Junta Directiva se reunió un total de 11 veces, normalmente 
una vez por mes, aunque en varias ocasiones se ha precisado de alguna reunión más. El 
seguimiento de estas reuniones ha sido de un 100% por parte de la tercera de la Junta, entre 
un 50% y 90% la mitad de la Junta e inferior al 50% por un 10% de la misma. 

Dentro de las primeras gestiones realizadas por esta junta fueron, actualizar los datos 
del AMPA Maristas en el registro de asociaciones de la Conserjería de Educación, así como en 
la delegación de Hacienda. 

Desde noviembre del 2017, se han enviado un total de 28 SALUDAS a través de la lista 
de difusión, transmitiendo a los padres del colegio distintas actuaciones llevadas a cabo por el 
AMPA, informaciones de utilidad sobre el colegio, como reuniones, plazos de matriculación,.. 
así como diversos eventos ocurridos en nuestra ciudad y que habrían podido ser de interés 
para nuestra comunidad. Igualmente la página web del AMPA se ha ido actualizando 
periódicamente transmitiendo dichas informaciones. 

 Hemos recibido un total de 93 correos, con sugerencias de padres, propuestas de 
distintos comercios de nuestra ciudad, así como de distintas actividades lúdicas.  Dicho correo 
ha sido revisado periódicamente intentado dar respuesta a las preguntas y dudas de los padres 
así como a los distintos ofrecimientos recibidos. 

Dentro de las actividades  en las que ha participado el AMPA, bien en colaboración con 
el colegio, bien organizadas directamente por el AMPA están: 

- Concurso de tarjetas navideñas y de belenes, siendo parte del jurado por un lado y 
por otro lado aportando los obsequios a los niños y clases ganadoras, respectivamente. En esta 
ocasión el AMPA  colaboro con SED encargándole un detalle para los pequeños del colegio. 

 



 

 

- Se recibió la invitación al encuentro de AMPAs de Maristas Ibérica el 20 de Enero en  
Alcalá de Henares, asistiendo la presidenta en calidad de representante del AMPA de Maristas 
Toledo. 

- Los alumnos de 1º y 3º de la ESO  a lo largo de febrero pudieron asistir a los  talleres 
de afectividad y sexualidad, impartidos por la Fundación Desarrollo y Persona y patrocinadas 
por el AMPA. Dichos talleres se presentaron en distintas reuniones a los padres en 
colaboración con el Departamento de Orientación del colegio. 

 

 

 

- Se organizó una charla impartida por D Fernando Luengo el 26 de febrero sobre la 
asignatura “ideología de género”. 



 

 

 

 

 

 

 

 



 Otras charlas que se propusieron pero que finalmente no se ejecutaron por distintos 
motivos fueron “alcohol y drogas” para los alumnos de los primeros cursos de la ESO que iban 
a ser impartidas por residentes de medicina de familia del Hospital Virgen de Salud dentro de 
la vertiente de la medicina comunitaria, charlas en relación al “proyecto de bioética” tanto 
para alumnos como para padres impartidas por integrantes del comité de ética del Hospital 
Virgen de la Salud, “trastornos de déficit de atención e hiperactividad” para padres y personal 
docente por los psicopedagogos de la asociación de TDHA de Toledo y “prevención del acoso 
escolar” por la Policía y profesionales dentro de la fiscalía de menores. 

- A lo largo del año el AMPA ha participado activamente  en las misas de las mañanas 
de los viernes, concretamente  el 19 de enero y el 27 de abril. También ha participado en la 
ofrenda floral del 25 de mayo a la Virgen María. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



-  En relación con la comunión, se obsequió a los niños de 4º de Primaria  con  un 
folleto desplegable con las oraciones que más habitualmente rezamos  el día de su primera 
confesión. 

 

 

 

- Con ocasión del día del libro el 23 de abril, se organizó el “I Certamen de Poesía y 
Relatos Cortos”  en el que participaron alumnos de  Primaria, Secundaria y Bachillerato y se 
contó con la colaboración del personal docente del colegio. 



 

 

 

- Del 9 al 13 abril se organizó una semana de orientación para los alumnos de 2º de 
Bachiller. Previamente se chequeó que profesiones  interesaban  a los alumnos y se 
prepararon charlas  informativas sobre esas carreras o grados impartidas por  padres y 
exalumnos del colegio. 

 



 

 

 - El AMPA animó a los padres a participar en una Jornada Deportiva en el colegio con 
sus hijos el 12 Mayo. Se organizaron partidos de fútbol, baloncesto y volibol entre los niños, los 
padres y  las madres. Hubo una clase de zumba y también juegos con monitores  para los más 
pequeños de infantil. En este evento se pidió la  colaboración de SED para montar una barra de 
bebidas y de los profesores del colegio para la organización de los equipos, el arbitraje y otras 
tareas relacionadas con dicha Jornada. Hubo un sorteo de distintos artículos deportivos y se 
ofreció a los participantes un aperitivo. Participaron un total de 325 personas, siendo las 
aportaciones de alimentos no perecederos recibidas cedidas al Banco de Alimentos de Toledo. 

 

 

 



- El 9 de junio pudimos disfrutar de un torneo de pádel en las instalaciones del club 
Monteverde. Dicha actividad contó con 44 participantes y sus respectivas familias. 

 

 

-El día 2 de junio la secretaría y una vocal de la Junta, en calidad de representantes del 
AMPA Maristas Toledo, participaron en un curso de gestión de AMPAs impartido por 
CONCAPA en el Seminario de Toledo, con la intención de mejorar la organización de la 
asociación. 

 - Se ha colaborado también económicamente en la graduación de los alumnos de 
segundo de Bachiller y con el departamento de Pastoral para la organización del día de San 
Marcelino y la verbena solidaria. 

 -Otras actividades que se intentaron llevar a cabo pero que finalmente no llegaron a 
ser posible fueron una visita a la exposición del Cardenal Tavera en la Catedral y una gymkana 
cultural por la ciudad de Toledo .  

- Durante todo este año se ha estado intentando gestionar la puesta en marcha del 
proyecto Pedibus, para lo cual se ha estado conversando con la Policía Local y con la Dirección 
del Centro. 

- La presidenta en calidad de representante del AMPA fue entrevistada por radio Santa 
María y también realizó una aportación escrita a la revista de Maristas. 

 

 

 



 

 

 

Dentro de las sugerencias o preguntas que desde el AMPA y tras petición de los padres se 
han transmitido a la Dirección del centro son:  

- Mantenimiento de distintas instalaciones del colegio.  
- Uso del aseo de la secretaria. 
- Permanencia de los niños en los patios en el horario del comedor en los días de lluvia. 
- Cuota de la comunión.  
- Cuota de material de infantil. 
- Satisfacción del proyecto one to one. 
- Accesiblidad visual del colegio y vigilancia en los patios. 

 

 


